

## El municipio valenciano de Turís rinde un cariñoso homenaje al pastor bautista Jesús Millán en el día de

Escrito por Noticias de Turís / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 31 de Enero de 2019 17:25

---

**Todos los alcaldes y alcaldesas de Turís en los últimos 25 años quisieron participar en el acto con unas palabras de reconocimiento. El actual Alcalde le entregó un pergamino en nombre del Ayuntamiento**



*El pastor Millán, su esposa Vicky y su hija Sara en el Culto de Agradecimiento celebrado en la Iglesia de Turís*

(TURÍS, 24/01/2019) El templo de la iglesia evangélica bautista de Turís se quedó pequeño el pasado domingo 20 de enero para celebrar el culto de agradecimiento y reconocimiento al que ha sido su pastor en los últimos 25 años, **Jesús Millán Martínez**.

Acompañado de su inseparable esposa **Vicky Nogués Simó y de su hija Sara**, el querido pastor recibió las numerosas expresiones de cariño y reconocimiento de los fieles de su congregación, amigos, autoridades eclesiales y civiles presentes en el acto.

## **"UN TURISIANO MÁS"**

**Nacido en Soria el 12 de enero de 1954, valenciano por adopción**, el pastor Millán es considerado por sus vecinos como

### **un turisiano más**

. Así, todos los alcaldes y alcaldesas que ha tenido Turís durante los 25 años de ministerio del pastor Millán quisieron participar en el acto con sus palabras de reconocimiento y aprecio. El alcalde actual,

### **Eugenio Fortaña**

, le entregó un pergamino conmemorativo en nombre del Ayuntamiento.

# El municipio valenciano de Turís rinde un cariñoso homenaje al pastor bautista Jesús Millán en el día de

Escrito por Noticias de Turís / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 31 de Enero de 2019 17:25

---



Enrique Mora Fort

# El municipio valenciano de Turís rinde un cariñoso homenaje al pastor bautista Jesús Millán en el día de

Escrito por Noticias de Turís / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 31 de Enero de 2019 17:25

---



# El municipio valenciano de Turís rinde un cariñoso homenaje al pastor bautista Jesús Millán en el día de

Escrito por Noticias de Turís / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 31 de Enero de 2019 17:25



Enrique Mora Fort

[El municipio de Turís rinde un cariñoso homenaje al pastor bautista Jesús Millán en el día de](#)